
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

甘楽町には有機農業研究会がある。地元農業の充実、農業後継者を増やすために食料

自給率の対策を市の要として位置づけてほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 

  市では、農業の充実を図ったり農業後継者を増やすために、農作業省力化のための

機械導入支援や県と連携した就農相談など事業を実施しています。 

 大間々町において、諸町市民農園も開設しており、気軽に農業体験ができることか

ら、就農の足がかりとなる場所を設けています。 

 笠懸町においては、農業まつりを開催し、子どもたちを含め、幅広い年齢層の方に

来場していただくことで、地元産の農産物の良さを広める場所を作っています。 

 東町において、地産地消の観点から、東町農産物直売所にて地元で採れた新鮮な野

菜の直売コーナーを設けるなどして、生産者と消費者との距離が近く感じていただけ

る取組みも行っております。 

 今後も、食料自給率を高めるために、様々な視点から農業者への支援を展開してま

いります。 


